

2.—Sur proposition de M. l'échevin Marin, il est
Résolu: De ratifier la nomination du docteur J.-A. Ranger comme inspecteur sanitaire des écoles en remplacement du docteur A. Lefebvre.

3.—M. l'échevin Nault recommande d'accorder aux commerçants de glace la permission de couper la glace sur le Canal Lachine pour des fins de réfrigération seulement, leurs glaciers devant être scellées et des inspecteurs devant être chargés de surveiller ces glaciers et voir à ce que cette glace ne serve pas à d'autre fin, le tout aux frais des marchands en question. Cette pratique était tolérée par la municipalité de Saint-Henri.

Le Médecin Officier de Santé se déclare contre l'usage de la glace en question et ajoute qu'on ne devrait pas permettre l'entrée de cette glace dans la Ville.

Résolu: D'accorder le privilège en question aux marchands de glace qui se conformeront aux conditions mentionnées par M. l'échevin Nault. (M. le président dissident).

4.—Sur proposition de M. l'échevin Nault, il est
Résolu: De demander un crédit de \$15,000 à l'effet de construire un bain public dans la partie Nord de la Ville.

5.—M. le président donne lecture d'un projet de contrat qu'il a rédigé en vue des nouveaux arrangements à conclure avec les hôpitaux Saint-Paul et Alexandra pour le soin des maladies contagieuses et infectieuses.

Sur proposition de M. l'échevin Lévesque, il est
Résolu: Que copies dudit projet, ainsi que des anciens contrats, soient fournis aux membres de la Commission, afin de leur permettre de faire une étude complète de ces documents.

6.—*Résolu*: Que le rapport de la sous-commission, sur l'examen des nouveaux inspecteurs de lait et de viande et des nouveaux inspecteurs sanitaires, soit reçu et adopté.

7.—*Résolu*: De recommander au Conseil que soit octroyée à la "Montreal Street Railway Co." la permission d'ériger une écurie sur la rue Saint-Denis (No 1365).

8.—*Résolu*: D'accorder à M. Arthur Demers, inspecteur de plomberie, le crédit additionnel pour entretien d'un cheval pour le service de l'Hygiène.

9.—*Résolu*: Vu le rapport de l'inspecteur en chef des Aliments, de refuser à la "New Soda Company" la permission de vendre de l'eau de Seltz dans les rues; aussi de prohiber la vente de la crème à la glace, et de notifier M. A. Bienvenu, surintendant des licences, de cette décision.

10.—*Résolu*: De transmettre à Son Honneur le maire une copie du rapport qui a été préparé sur l'étable des Soeurs Grises, rue Guy.

Ajournement.

I.-J. FLYNN,
Secrétaire.

CONSEIL MUNICIPAL

Compte rendu de l'assemblée spéciale du 4 mars

Son Honneur le maire H.-A. Ekers occupe le fauteuil de la présidence.

Sont présents: MM. les échevins Payette, Larivière, Proulx, Yates, Clearihue, Lévy, Major, Dagenais, Robillard, Turner, Sadler, Bumbray, Gallery, L.-A. Lapointe, Lavallée, Stearns, Leclaire, DeSerres, N. Lapointe, Duquette, Giroux, O'Connell, White, Laviolette, Gadbois, Robinson, Ward, J.-B.-A. Martin, Nault, Séguin, Labrecque, Marin, Lévesque, Houlé, Guay, David, Roy et Molson.

REQUETES, ETC.

1.—Du Conseil National des Métiers et du Travail, se plaignant de l'augmentation des loyers.
 Renvoyée à la Commission des Finances.

2.—De la "Canadian Association for the Prevention of Tuberculosis", invitant le Conseil à se faire représenter à l'assemblée annuelle de cette association, le 13 mars.
 Renvoyée aux Commissions d'Hygiène et des Finances.

3.—De l'Union des Mouleurs, se plaignant de la "Montreal Street Ry Co."
 Renvoyée à la Commission de la Voirie.

2.—On motion of Ald. Marin, it was

Resolved: That the appointment of Dr. J. A. Ranger as medical school inspector in place of Dr. A. Lefebvre be ratified.

3.—Ald. Nault recommending the granting of permission to ice dealers to cut ice (for cooling purposes only) in the Lachine canal; the ice houses to be sealed, and inspectors, at the expense of the dealers, to be appointed to supervise the ice houses, and see that the ice would be used for no other purpose. This practice was tolerated by the municipality of St. Henri.

The Medical Health Officer expressed himself as against the use of such ice, and added that the ice cut there by the St. Henri dealers be not allowed into the city.

Resolved: That the City ice dealers, who conform to the conditions stated by Alderman Nault, be granted the privilege. (The chairman dissenting).

4.—On motion of Ald. Nault, it was

Resolved: That an appropriation of \$15,000 be asked for the building of a public bath in the North end of the City.

5.—The chairman submitted and read the draft of contract he had prepared for the new arrangements to be made with the St. Paul's and Alexandra hospitals for the care of contagious and infectious disease patients.

On motion of Ald. Lévesque, it was

Resolved: That copies of the said draft, as well as copies of the old contracts, be supplied the members of the Committee in order to enable them to make a careful study of the documents.

6.—*Resolved*: That the report of the sub-committee, on the examination of the new milk and meat inspectors and the new sanitary inspectors, be received and adopted.

7.—*Resolved*: To recommend to Council the granting of the application of the Montreal Street Railway Co., to build a stable on St. Denis street (No. 1365).

8.—*Resolved*: That the additional appropriation for horse keep for the Health Department, be granted to plumbing inspector, Arthur Demers.

9.—*Resolved*: To refuse the application of the "New Soda Company" for permission to sell soda water on the streets, in view of the report of the chief Food inspector, that the sale of ice cream, be also prohibited, and that the superintendent of licenses, Mr. A. Bienvenu, be notified of this decision.

10.—*Resolved*: That a copy of the report on the cow stable of the Grey Nuns, Guy street, be transmitted to His Worship the Mayor.

Adjourned.

I. J. FLYNN,
Secretary.

CITY COUNCIL

Report of special meeting held the 4th of March.

His Worship the Mayor H. A. Ekers in the chair.

Present: Aldermen Payette, Larivière, Proulx, Yates, Clearihue, Levy, Major, Dagenais, Robillard, Turner, Sadler, Bumbray, Gallery, L.-A. Lapointe, Lavallée, Stearns, Leclaire, DeSerres, N. Lapointe, Duquette, Giroux, O'Connell, White, Laviolette, Gadbois, Robinson, Ward, J.-B.-A. Martin, Nault, Séguin, Labrecque, Marin, Lévesque, Houlé, Guay, David, Roy and Molson.

PETITIONS, ETC.

1.—From National Central Trades and Labor Council, complaining of the increase in rents.
 Referred to Finance Committee.

2.—From Canadian Association for the Prevention of Tuberculosis, inviting Council to be represented at the annual meeting of the Association on March 13th.
 Referred to Hygiene and Finance Committees.

3.—From Iron Moulders' Union, complaining of the Montreal Street Railway Co.
 Referred to Road Committee.